Quito, 7 de diciembre de 2020

## USD 62 MILLONES PAGADOS POR ACTA DE COMPROMISO CON MAESTROS JUBILADOS

En el marco de las políticas del Gobierno Nacional de priorización en la atención a los sectores más vulnerables y de cumplimiento de los compromisos asumidos, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) ha pagado, durante octubre y noviembre de este año, USD 62 millones por compensaciones jubilares a los maestros, respetando así lo acordado con este sector.

El pasado 5 de octubre, las máximas autoridades de la Asamblea Nacional; de los ministerios de Economía y Finanzas, de Educación y de Trabajo; y representantes de jubilados del Magisterio suscribieron un Acta de Compromiso, en donde, en uno de sus puntos, se estableció que esta Secretaría de Estado asigne USD 100 millones adicionales para cubrir con los pagos de alrededor de 3.000 maestros jubilados, durante el último trimestre de 2020.

De esta manera, al momento, se ha pagado el 62% del monto acordado y durante el mes de diciembre se seguirá avanzando hasta cumplir con la totalidad del compromiso.

Adicionalmente, durante los dos últimos meses, el MEF ha procedido a pagar USD 13 millones de compensaciones jubilares del Ministerio de Salud y USD 2.6 millones de otras instituciones.

El apoyo de la comunidad internacional, reflejada en los desembolsos que ha entregado al país, así como el manejo ordenado y responsable de las finanzas públicas, ha permitido garantizar la protección social y cumplir con los sectores más vulnerables como los jubilados.

El Gobierno Nacional ha reconocido desde un inicio los derechos de los jubilados y ha construido acuerdos con este sector para cumplir de manera responsable, ordenada y transparente con el pago de la deuda histórica de sus compensaciones. Durante el período gubernamental actual, se ha pagado más de USD 1.550 millones a más de 36.600 jubilados.

Escriba la palabra "BP" al +593997056959 y guarde el contacto como Ministerio de Economía y Finanzas, para recibir información destacada del MEF.





